



小中一貫教育校新野小学校・阿南第二中学校

学校だより

自ら学び未来を創る ～自立・探究・共生～



小学校、中学校始業式での決意発表

今年の入学式や始業式で、児童生徒が発表した作文を紹介します。

「1年でがんばったこと 2年生でがんばりたいこと」（小2年 Iさん）

わたしが1ねんでがんばったことは3つあります。

1つ目は生かつの秋をさがしにいこうです。こうていでいちいのみを見つけることができうれしかったです。

2つ目はリースづくりです。あさがおのくきにモールをいっぱいつけてかわいくできたのがうれしかったです。3つ目はおいもほりです。おいもが大きいおいもと小さいおいもがとれてたのしかったです。

2年生でがんばりたいことは2つあります。1つ目はさんすうの九九です。ぜんぶおぼえられるようにがんばりたいです。2つ目は音楽会です。大きいこえでうたえたらうれしいです。

「きょ年がんばったこと、今年がんばりたいこと」（小4 Sさん）

きょ年1年間がんばったことは3つあります。

1つめはプールです。プールではクロールができるようになりました。

2つめはりかのじゅぎょうでちょうちよのよう虫からもんしろちょうにふかできたことです。

3つめは絵のことで。みんなにポケモンの絵をかいてほしいというから、かいたら、うまいとか上手って言ってくれてうれしかったです。

4年生でがんばりたいことは2つあります。1つめは国語のどんぎつねです。どうしてかというとスラスラ読みたいからです。2つめはプールです。どうしてかというと3年生のときよりもうまくおよぎたいからです。これでぼくの1年間がんばりたいことのはっぴょうをおわります。

「4年生でがんばったこと、5年生でがんばりたいこと」（小5 Yさん）

私が4年生でがんばったのは3つあります。

1つめは学習発表会をがんばりました。なぜかという、スライドでお母さんや発表を聞いている全校のみんなや先生たちに、分かりやすくするために色々なくふうをしたからです。

2つめは運動会をがんばりました。なぜかという、組体そうやかかけっこをがんばったからです。組体そうでは、きれいに見せるために、体育の時間や家で一けん命練習しました。かけっこでは、1位になれるように、朝マラソンや、家で速く走れるように一生けん命練習しました。

3つめは、音楽会です。なぜかという、みんなにきれいにきこえるように、音楽の時間や家でリコーダーの練習を一生けん命がんばったからです。



次に5年生でがんばりたいことは、社会と理科です。理科では、「体のつくりとしくみ」という単元を勉強します。なので、4年生で習ったことを生かして学習したいです。社会では「けん法」という単元を勉強します。初めて勉強するので楽しみです。

この目標のほかにも色々がんばって、良い1年にしたいです。

「今年度の目標」(中2 Iさん)

私の今年度の目標は3つあります。

1つ目は勉強です。2年生では1年生のときよりも授業の内容が難しくなり、やることが増えるからです。なので、分からないところを分からないままにせず、積極的に先生に質問して、その日のうちに理解できるようにしたいです。

2つ目は期末テストです。昨年度は自分に合うテスト勉強の方法が分からず満足のいく点数が取れませんでした。今年度は、毎日少しずつテスト勉強をして、自分の満足のいく点数を取れるようにしたいです。

3つ目は、職場体験です。私は将来やりたいことがまだ決まっていません。なので、職場体験に関する学習を通して、いろいろな職業について知っていきたいです。

今年度は、これらのことを目標にして、さらに1年生が入ってきて先輩になるので、昨年度先輩たちがしてくれたことを自分もできるようにがんばりたいです。



「今年度の目標」(中3 Kさん)

私は、今年度の目標が2つあります。

まず、生徒会です。私は、今年生徒会副会長に選ばれました。副会長は、全校を引っ張っていく立場や先頭に立つ会長を支える立場にあると考えます。そのため、紅樹祭やスクレクなどの学校行事や活動を通して、後輩たちに恥じないように、二中をさらに盛り上げていけるようにしていきたいです。



次に、学習です。今年度から私は、3年生になりました。3年生では、テストの難易度が上がったり、受験に向けて動き始めたりしていきます。そのため、今までのようにテスト期間だけ勉強をするだけでは足りないと思います。このことから、日々の勉強の積み重ねを大切に、昨年達成することができなかったテストで☆☆☆点を取ることや希望する高校の合格を勝ち取ることを実現させていきます。

この二つの目標を中心に他のことにも挑戦し、新たな成長をできるようにしていきたいです。

「入学式・新入生代表挨拶」(新入生代表 1年 Tさん)

あたたかな春の光がさす今日のよき日に、私たち三名は無事に入学式をむかえることができました。本日は、私たちのために素晴らしい入学式を行なっていただき、ありがとうございます。



私たちは、先日までランドセルを背負って登校し、小学校を卒業したばかりです。今朝、制服に袖を通すと中学生になったんだと実感しました。

中学校は、小学校と違って勉強が難しくなったり、今までなかった定期テストもあって不安を感じています。でも、新しい勉強や部活動など楽しみにしていることもあります。

中学校生活ではどんな楽しみがあるのだろうという期待があり、悔いのないように、勉強や部活動など前向きな気持ちで取り組み、中学校生活を送っていきたいと思います。

まだ私たち三名新入生は、右も左も分からない状況です。どうか、先生方、先輩方には、これからあたたかく、時には厳しく、ご指導いただきますよう、お願い申し上げます。

修学旅行（中学校）-4月10日（水）～12日（金）-

4月10日から3日間、晴天に恵まれ無事に古都京都・奈良に行ってきました。スローガン「温故風月 ～歴史の知識を深め、絆も深める～」のもと、事前学習で学んできた国宝や世界遺産を実際に目にしたり、食や言葉、たまたまいなどから京文化に触れたりすることができました。宿泊行事を伴う集団行動に対して、運転手さんやホテルの方々、東大寺を案内して下さった田淵さんは皆さんの行動に大変感心していました。特に、タクシー運転手の宇都さんは、皆さんが周りの人とのことを考えつつ積極的に楽しみながら学ぶ姿から何かしてやりたいという気持ちを抱いたそうです。家族の方を含め多くの人たちのおかげで素晴らしい修学旅行を終えることができました。（中3年学級通信から抜粋）



1年生を迎える会（小学校）-4月10日（水）-

児童会が「1年生を迎える会」を企画してくれました。BGMに合わせて1年生が入場します。拍手で迎えました。児童会長の話の後、みんなで転がしドッジや鬼ごっこを楽しみました。最後は恒例の1年生がみんなにくす玉わり。5、6年の児童会役員は3人しかいないのですが、みんなで協力し合っってしっかり運営してくれました。

「水(すい)ようびには「1年生(ねんせい)をむかえる会(かい)」がありました。ぜん校(こう)のみんなであそんでから、1年生(ねんせい)が「1年生(ねんせい)になったら」をうたって、名(な)まえをよばれてへんじをしました。おにごっこは、いっぱいはしたね。」

（小1年お便りから抜粋）



5月の計画

青字：小学校 赤字：中学校 黒字：共通

2日(木)	1年生入部式 町6年交流会② クラブ① 三者共催打合会①
8日(水)	検尿二次
9日(木)	視力・聴力検査 児童会生徒会②
13日(月)	東町花壇畝立て
14日(火)	3年生実力テスト①
15日(水)	町5年交流会②
16日(木)	血液検査
17日(金)	心電図検査 部活動参観・保護者会
21日(火)	クラブ②・③ 歯科健診
22日(水)	町6年交流会③
23日(木)	防災訓練（引き渡し訓練） 町5年交流会③
24日(金)	東町花壇定植
25日(土)	PTA環境整備作業（予備日：26日（日））
27日(月)	わかば会食 フッ素塗布
28日(火)	キャリアフェス・講演会
29日(水)	町6年修学旅行1日目
30日(木)	町6年修学旅行2日目
31日(金)	6年計画休日 英語検定①

※5月23日（木）の引き渡し訓練は、児童生徒引き渡し時刻が15:10～16:00となります。詳細は別途配付されるプリントでご確認ください。